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Circuit Description 

The uPG2253T6S-EVAL-A evaluation circuit board provides a quick and convenient means of 
evaluating the performance of NEC’s RF front end IC uPG2253T6S.  The circuit board is RoHS 
compliant.  

The uPG2253T6S does not require any matching component at RF ports. A serial inductor of 
1.8nH and 3.3nH are used at Vd1 and Vd3 lines respectively. The inductor values have some 
minor impact on the RF performance. The values chosen for this evalboard should provide a 
good starting point. Some small adjustment might be needed on an application board to achieve 
optimal performance.  

The PCB is FR4 four layer board. The top and bottom dielectric layers are 8mils thick. The total 
board thickness is 62mils. The dielectric constant of FR4 is 4.3.  

 

Typical Performance 

Tx Path: 

A plot of Pout, Gain, Current and PAE as a function of Pin and small signal (Pin=-30dBm) S-
parameters are shown on the next two pages.  

 

Rx Path: 

Typical measured insertion loss is 1.5dB (without subtraction of board loss). The board loss at 
2.4GHz is about 0.3dB.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

Pout, Gain, PAE and Idd vs. Pin 

Test conditions: frequency=2.45GHz, Vdd=Ven=3V, Vsw=0V 
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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